

Hochsaison von durch Zecken übertragenen Krankheiten

Sehr geehrte Kollegin, sehr geehrter Kollege,

sie lauern im hohen Gras, im Gebüsch oder im Unterholz schattiger Wälder. Gerne lassen sich Zecken einfach mitschleppen, wenn Mensch oder Tier in der Natur sind. Hochsaison haben sie gewöhnlich von April bis Ende Oktober. Auf den Menschen können Zecken unterschiedliche Krankheitserreger übertragen, wie die der Lyme-Borreliose oder der Frühsommer-Meningoenzephalitis (FSME).

Mit den beigefügten Informationsmaterialien möchten wir Sie auf den aktuellen Stand hinsichtlich alter und neuer Zeckenarten (Pocketcard) und den aktuellen Empfehlungen der Diagnostik und Therapie der Lyme-Borreliose und der Frühsommer-Meningoenzephalitis (FSME) bringen.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß bei der Lektüre.

Mit kollegialen Grüßen

Dr. Karsten Mydlak
Ärztliche Leitung

Anlagen

Labor-Info „Lyme-Borreliose“

Labor-Info „Frühsommer-Meningoenzephalitis (FSME)“

Pocketcard „Zeckenarten“